

KANTOR BERITA ANTARA SANTUNI 25 ANAK YATIM PIATU



Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA menyantuni 25 anak yatim piatu di sekitar lingkungan Antara Heritage Center (AHC), Pasar Baru, Jakarta, Senin.

GM Layanan Media dan Komunikasi LKBN ANTARA Panca Hari Prabowo mengatakan santunan diberikan dalam bentuk barang kebutuhan pokok senilai Rp150 ribu dan uang tunai sebesar Rp150 ribu per anak.

"Ini kali pertama setelah renovasi dan revitalisasi selesai, kami adakan kegiatan seperti ini. Kami bekerja sama dengan RW untuk mendapatkan data valid (anak-anak yatim piatu di sekitar kantor ANTARA di Pasar Baru," kata dia.

Panca menjelaskan, kegiatan yang dibalut dalam tema "Ramadhan untuk Kebaikan dan Keberkahan" ini merupakan salah satu bentuk kepedulian ANTARA terhadap di lingkungan sekitar kantor.

"Kami menyapa tetangga sekitar kita, salah satunya dengan cara memberikan sumbangan dan mengajak buka puasa bersama anak-anak yatim yang ada di sekitar kantor Antara di Pasar Baru," katanya.

Selain memberikan santunan, dalam acara yang sama, ANTARA juga mengajak berbuka puasa dan memperkenalkan merek ANTARA kepada 25 pelajar SMA di sekitar kompleks AHC, Pasar Baru, yakni SMA 1, SMA 4, SMA 20, SMKN 27 dan SMA 68 Jakarta.

Para pelajar sekolah menengah atas dan kejuruan ini, sambung Panca, diajak berkeliling kompleks AHC dan diminta membuat unggahan konten di media sosial untuk dilombakan.

"(Kami) memberikan kesempatan mereka membuat konten dan 'brand' kami itu mulai kami perkenalkan kepada anak-anak usia generasi Alfa, anak-anak SMA, sehingga kami tetap relevan dengan pembaca

kami," kata Panca.

Selain meningkatkan kepekaan terhadap jiwa sosial dan kebersamaan, kegiatan ini juga mengasah pemahaman sejarah bangsa, dengan menyaksikan dan memaknai lokasi bersejarah tempat penyebar informasi Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia ke seluruh dunia pada 17 Agustus 1945.

Dia mengatakan sejumlah klien ANTARA mendukung kegiatan ini antara lain BSI, Mind ID, Jasindo, Mubadala Energy.

"Antara berkolaborasi dengan perusahaan-perusahaan yang sudah bekerja sama dengan Antara di bidang proyek-proyek bisnis komunikasi lainnya untuk acara Antara berbagi," kata dia.

Panca menambahkan, kegiatan serupa nantinya menjadi salah satu agenda rutin perusahaan.

Pewartu: Lia Wanadriani Santosa

Editor: Edy Sujatmiko

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Senin, 1 April 2024 19:17 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)